
 

 ９月例会は、15日大沼交流セ

ンターで開催。出席者 13人。 

 暑気払い、ＪＷＡＹの夏祭り

特番の報告。早くも忘年会の告

知、また撮影会の提案などがあ

りました。 

 作品合評は以下のとおり。 

 

日立市グランドゴルフ大会 

小室 政衛  

Blue-ray/７分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 第 38 回日

立市グランドゴルフ大会が池の

川陸上競技場で行われました。

参加者 220 名で、男子の部では

小堺氏が優賞しました。小堺氏

は会社(旧多賀工場)の大沼寮で

一緒でした。友達でありうれし

かったです。 

≪作者コメント≫ 

＊おつかれさまでした。優勝者

をテロップで流してほしかっ

た。 

＊大勢の方々が元気でプレーさ

れる様子が印象的でした。 

＊皆さん元気ですね。 

＊ゴルフの楽しい様子が良く出

ていました。 

＊マリリン・モンローの歌で始

まったのにはびっくり！ 球

を追うのは大変ですね。 

 

爽やかな みはらしの丘 

小林  茂  

Blue-ray/３分 00秒 

≪作者コメント≫ ９月も暑い

日が続き、撮影に行くのにもた

めらいますが、９月１日にひた

ち海浜公園に、グリーンのコキ

アを撮影に行きました。撮影は

暑く大変でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊緑のコキアも良いですね。 

＊広いみはらしの丘の撮影、お

つかれさまでした。 

＊海浜公園の草花がきれいな映

像です。 

 

 

 

 

 

 

＊コキアがまもなく赤くなり入

場者も多くなるでしょう。 

＊グリーンのコキア、まさに夏

の風景ですね。ロングの絵が

素晴らしい。 

 

マルタ・ジャズコンサート 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今から 24

年前、常陸太田市のブドウ畑中

で、ジャズコンサートが行われ

ました。サックスの王者マルタ

さんの演奏を収録しました。ア

ナログ撮影なので、画像はイマ

イチですがマルタさん当時 50

歳の迫力ある映像をご覧くださ

い。 

≪ご意見異見≫ 

＊貴重な映像ありがとう御座い

ました。楽しく拝聴いたしま

した。 

＊懐かしい映像でした。 

＊一人の演奏者でなく多くのメ

ンバーがあればと思う。 

＊スパイ大作戦だけでなくほか

の曲も聞きたかった。 

 

天空の旅人 

フライト日誌 雨雲のいたずら 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 14秒 

≪作者コメント≫ フライト日

誌の中から再編集しました。こ

の映像は、突然の雨雲に囲まれ

て、視界不能になる寸前帰還を

しました。空には魔物が潜んで 
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いる事を悟らされた体験記録で

す。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫  

＊本人の顔が見えたのが良かっ

た。無事にフライトが終わっ

て安心しました。 

＊悪天候の中での空の旅、大変

でした。 

＊昔を思い出す映像でした。 

＊雲の中のフライト、危険だっ

たとのこと命がけで飛んでい

るんですね。 

＊相変わらずワンパターンです

が、広大な田んぼの広がりが

美しい。雲中のフライトはス

リリングですね。 

 

2024桜 DanceParty(総集編) 

細川 正男  

Blue-ray/10分 06秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年３月、

撮影依頼されて DanceParty（約 

３時間半）を撮影しました。そ

れを 10 分にまとめた総集編で

す。 

≪ご意見異見≫ 

＊何を見ればよいのですか（素

人には不明）見せ物アンプが

ほしいですわ。 

＊編集がきれいで見やすかった。 

＊華やかなふんいきが伝わって 

きました。 

＊きれいな踊りでした。 

＊よくぶつからないで踊れると

思う。 

＊曲の変わり目を工夫したらど

うでしょう。けっこう男女の

出会いを楽しんでますね。 

 

みんなの花展 

井村 泰也  

ＤＶＤ/６分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 多賀市民プ

ラザで「みんなの花展」が開催

されたので、撮影した。活け花

は活ける人の心を現す芸術のこ

とと思います。今回の映像へ花

の名称を入れ、少しでも、見る

方の関心が増えるかと考え、編

集してみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ＢＧＭと花の展示品と合って

いて良かった。 

＊ＢＧＭが良かったと思います。 

＊花の説明は良かった。ＢＧＭ

も良かった。 

＊対象物をしっかりとらえてい

て感動しました。 

＊画面に花の名前が入るのは、

邪魔ですね。最初に全景があ

ると良かった。 

 

おおせ夏まつり 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/６分 22秒 

≪作者コメント≫ おおせ夏ま

つりを撮影しました。暑くて大

変でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊導入部分いいですね。 

＊お祭りの雰囲気が出ていてよ

かった。 

＊楽しい映像でした。 

＊｢まつり｣の楽しい様が出てい

ました。 

＊タイトルに凝りましたね。人

の動きが良くとらえられてい

ます。 

 

私のウォーキング 

原田英一郎  

Blue-ray/７分 44秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 2001年５月

から 2024 年７月までの 23 年間

の私のウォーキングの記録を纏

めてみました。微々たる成果で

すが、今まで何とか続けられて

きたことに感謝しております。 

≪ご意見異見≫ 

＊皆さん歩きましょう。原田さ

んの体力作り素晴らしいです

ね。 

＊すばらしい記録とデータの集

積でした。これがビデオ記録

の良さだと思います。 

＊よく頑張りましたね。 

＊すばらしい作品です。映像コ

ンクール優賞です。 

＊原田さんらしいまじめな作品 
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作りですね。すばらしい記録

です。数字とグラフばかりで

なく、映像で表現する工夫が

あると更に良い作品になるの

ですが… 

 

梅雨明けの青空に誘われて 

美濃島和男  

Blue-ray/２分 24秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 梅雨が明け

て真っ青なすばらしい青空に誘

われて、久慈浜海岸に行った時

の映像で、2016年７月に撮影し

たものです。この時はまだうる

さくなかったので、何も気にせ

ずに水着姿の子供達・大人達を

撮影していました。今はちょっ

と怖くてできません。 

≪ご意見異見≫ 

＊夏の様子が出てますね。 

＊青空と灯台、見ごたえがあり

ました。 

＊夏の楽しい様子が良く出てい

ました。 

＊海の波の表現が良く出ていま

すね。灯台がちょっとクドか 

ったかな。 

 

ひたち海浜公園ひまわり25種 

美濃島和男  

Blue-ray/４分 32秒 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園にいろいろな 25 種類のヒ

マワリが植わっていた頃の 9 年

前の映像です。この時は珍しく

ヒマワリの名前を控えていまし

た。めずらしいヒマワリ、変わ

ったヒマワリがたくさん出てく

るのでご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊ヒマワリの種類が多いのが判

りました。 

＊美しい映像でした。 

＊花の撮り方が参考になりまし

た。 

＊ヒマワリも繊細に見てみると

魅力的ですね。種類が多いの

に驚きました。 

 

紙芝居 五 重 塔 

田﨑  博   

ＤＶＤ/９分 04秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ なし 

≪ご意見異見≫ 

＊もう少し絵に変化があっても

良いのでは。 

＊ナレーションがすばらしい。

内容がわかってよい作品だと

思います。 

＊楽しい紙芝居でした。 

＊ ？ 

＊ビデオらしい演出を加えない

と見ていてたいくつ。 

******     ****** 

 今月は豊田が欠席してしまい 

ご迷惑をおかけいたしました。

皆さんのご協力に感謝いたしま

す。今回も季節感あふれる作品

で楽しませてもらいました。 

 

茨城県芸術祭映像コンクール 

ご応募ありがとうございました 
審査結果は 10月例会でお知らせします  

 ９月 30日に締め切られた、茨城県芸術祭映像コンクールには、前回より少し増えて 22点（19人）

の応募がありました。そのうち、当会からの応募は７人から９点となりました。沢山の参加ご協力 

ありがとうございました。今回は 10代からの応募も２点ありました。 

審査は、10月 12日に行われますので、本号での発表は間に合わず、10月例会でお知らせいたします。

また、入賞作品発表会は、11月９日（土）に行われます。多数ご来場ください。 
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撮影会はまず近辺で 
かねてから実施が望まれていた撮影会については、

先に行われた暑気払いの場でも話題になり、９月例

会で提案がありました。まずは近辺で行おうという

事で、かみね公園などが提案されました。さらに 10

月例会でもご相談いたしますので、ご意見をお聞か

せください。 

忘年会も近づきました 
 今年も残すこと 3ヶ月を切りました。恒例の忘年

会を計画する時期となりました。今まで通り 12月例

会終了後に行うよう準備を進めています。 

＊日時：12月 15日(日)、午後５時から 

＊場所：久慈サンピア日立 

＊会費：未定 

 会場、宿泊室などはすでに予約済みです。 

 10月例会から出欠の希望をとります。多数のご参

加で会を盛り上げる様お願い致します。 
 
＜ 投 稿 ＞ 

暑気払いに参加して 
  

今年の夏は暑かった。9月に入ってもまだ暑い。 

そんな暑い中、毎年恒例の暑気払いが、8月 18日の

例会終了後、サンピア日立において盛大に開かれた。

最初のうちは静かだったが、酔いがまわってくるに

従って、声が大きくなり、昔の自慢話に花が咲き、

中にはアカペラで歌をうたう人まで…。 

 同じ趣味を持つ人があつまり、酒を酌み交わすの

は本当に楽しいものである。もし来年もこんなに暑

かったら、暑気払いを 1回ではなく、３回ぐらいや

りましょう、と幹事の人にお願いしたい。(Ｙ.Ｍ) 

 

 

 
 

▼ 放送時間  ▼ （11ch.毎週月曜更新、15分番組） 

 月～金 9:00～、12:30～、18:00～、22:30～ 

  土      12:30～、18:00～、22:30～ 

  日           18:00～、22:30～ 

9/23～ 日立市グランドゴルフ大会    (小室政衛) 

    爽やかなみはらしの丘    (小林 茂) 

9/30～ みんなの花展        (井村泰也) 

    ひたち海浜公園ひまわり 25種 

(美濃島和男) 

10/7～ 私のウォーキング     (原田英一郎) 

    秋のさくら祭        (豊田正夫) 

10/14～ 第 51回 よかっぺまつり   (豊田正夫) 

10/21～ 大洗サンビーチ海水浴場清掃活動 

             (一般投稿) 

    ヒマワリのめいろ      (  〃  ) 

※変更になる場合もあります。 

※最新情報はウェブサイトで 

ご確認ください。 ＱＲコード⇒ 

 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～「いば６」の中で放送 

9/ 3 日高おんもさ祭        (小室政衛) 

9/24 栗の収穫           (小室政衛) 

10/8 常陸太田のおまつり      (村松盛生) 

   グラウンド・ゴルフ大会    (小室政衛) 

投稿は:水戸市大町 3-4-4 ＮＨＫ水戸放送局 

｢動画便り いばらき! とっておき!｣ 係へ 

★★ 10月例会は 20日開催です ★★ 
 10 月に入って、めっきり秋らしくなりましたが、まだ寒暖差が大きく、十分体調には気を付けまし

ょう。10 月例会は下記のとおり開催しますのでご出席ください。 

● 10月 20日（日）午後 1時から 

● 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡・打合せ（これからの予定、撮影会、忘年会ほか） 

   ② 会員作品合評（ひとり 10 分以内でお願いします） 

   ③ その他情報交換など  ※今月は会場の都合で 2:30 で終わりにします 

＜今月の例会当番＞ ２班：佐藤、小室、久保田、鈴木、藤来 の皆さんご協力ください。 
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勉強会はありません 


